
「より深め、 より開き、 より据える」
～前へ 新たな未来に繋げて～

第5回社員総会開催される
３月１日（金）、今年度のまとめとなる第５回社員総会が行われました。

「令和６年度諏訪教育会事業計画」「令和６年度収支予算書」「入会及び退会並びに

会費規程一部変更案」が承認されました。続いて令和５年度諏訪教育会事業報

告が発表されました。

本日より３月。諏訪教育会の活動は、本日の第５回社員総会で今年度の活動を終えようとしている。

これまで各校の代表として出席していただいた社員の皆様に様々な面でご尽力いただいたことに感謝。

ポストコロナの中で社員、会員にご協力いただき、今年度の諸事業を無事に終えることができる。

通常開催となった夏期研修旬間、あるいは４年ぶり開催となった教職員バスケットボール大会、そのほ

か様々な事業、年度当初お話しした「前へ 新たな未来に繋げて」、そういった形が今年度とれたと思う。

来年度に向けた課題もあるが、今後も社員、会員の協力をいただき、諏訪教育会が益々発展していくよ

うに、「前へ 新たな未来に繋げて」いくように邁進していく。今年度諏訪教育会への協力を感謝したい。

本日の社員総会では、今年度の活動をいろいろな視点から振り返り、来年度の方向を考え合いたい。

積極的な意見交換をお願いしたい。

諏訪教育会 会費規程が一部変更されます
会費につきまして会費規程が変わります。社員総会で承認されました。令和６年４月より実施となります。

入会及び退会並びに会費規程  （会費）

第５条 ７ ６１歳以上の会員の会費は、年額5,000円とする。

        ※ 上記の第7項を新たに追加する。

各部の報告より  ※「事業報告書」をご覧ください。

協議より    社員の皆さんより諏訪教育会事業運営への意見・要望をいただきました。

☆ 教養委員会 コーヒーハンドドリップ講座
教養委員会主催のコーヒーのハンドドリップ講座に参加した。とても素晴らしい講座だった。私はこの講

座に出て本当に良かった。講師は三澤コーヒー店の社長さんだった。おいしいコーヒーを入れるためのプロ

の技を教えてくれた。今まで以上においしいコーヒーを入れられるようになり、日々の生活がより潤うもの

になった。また、社長さんからはコーヒー豆の現地での買い付けの様子や栽培農家の様子を教えていただい

た。貴重な画像を見ながら話が聞けて社会勉強としてとても良い勉強となった。参加して印象的だったこと

は、教養委員会の皆さんがとても生き生きと活動していたことだ。委員自ら楽しめる教育会活動はとても素

晴らしいと思った。

☆ 教職員バスケットボール大会

とても多くの先生が参加して皆さん楽しく練習ができた。男女バスケットボール部員の生徒も参加して非

常に楽しい中で練習ができた。皆さんで自分たちの試合で声を掛け合って、とても団結できるという良さが
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あった。隣の二つの中学校と試合をさせていただいたが、普段スーツを着ている先生が、ジャージでガンガ

ン走り回っているとても素敵な姿が見られた。学校を超えてそういう良さも感じられて、私としてはとても

良いなという感想だ。半日開催ということで、お子さんがいる先生も昼食前に終わるということでたくさん

来てくださった。試合の方も楽しくやらせていただいた。親睦をテーマに半日で開催していただいたことは、

とても良かったしありがたかった。企画することは大変忙しく、大変かと思うが、来年もぜひ続けていって

いただきたいと思う。

☆ 諏訪の子どもや教育を語る会
諏訪の子どもや教育を語る会について述べたい。私も参加したことがあるが、様々な年代の教職員が集ま

るだけでなく、ＰＴＡそれから賛助会員、立場の異なる皆さんが一堂に会して分科会に分かれ、様々なテー

マが扱われる中で非常に有意義な会だと感じた。一方で土曜日の開催ということは、自分にとっては苦しか

った。教育会の関連行事を入れていたところ、金曜日に語る会が計画されていた。これは間違いではないか

と校長に確認したところ、変わったということで、平日開催になったことを知った。大変ありがたかった。

平日開催に英断していただいたことに感謝して、敬意を持って私の意見とさせていただきたいと思う。

【中澤会長のまとめ】

  コーヒーハンドドリップ講座は大変好評で当日２３名の方に参加していただいた。コーヒーの入れ方だけで
なく、コーヒーに関する知識等も学ぶことができて大変有意義な時間となったというご意見をいただいた。今年

度半日開催、あるいは競技方法を変更、様々な工夫して４年ぶりに開催できた。４会場巡回をさせていただいた。

「諏訪の子どもや教育を語る会」について多くの会員から、土曜日に校内行事が続いたり、参加していただく方々

の募集が難しかったりといった土曜日開催についてたくさんのご意見をいただいた。来年度からは平日開催で計

画している。それ以外の事業についても精選していくように検討して参りたい。今年度の事業の反省要望を会員

から多数いただいた。来年度の教育会の各事業が更に充実したものなるよう、さらに「前へ 新たな未来に繋げ

て」いきたいと考えている。今後も教育会会員の皆様、今後も各事業へのご理解とご協力を賜るよう、よろしく

お願いしたい。

   

～令和６年能登半島地震募金～

ご協力ありがとうございました！
令和 6 年能登半島地震の支援募金へのご協力ありがとうございました。各校よりお寄せいただいた募

金は、3 月 2 日の信濃教育会常任委員会の折に中澤隆一諏訪教育会長が信濃教育会事務局に提出いたし

ました。その後、信濃教育会の名前で、公益社団法人日本ユネスコ協会連盟に募金が振り込まれます。

集まった募金は、275,253円でした。ご協力ありがとうございました。

４年ぶりの開催! バスケットボール大会
２月３日（土）に第７１回諏訪郡市教職員バスケットボール大会が４年

ぶりに開催されました。４会場に分かれて行われ、大会の趣旨でもありま

すが、練習や大会を通して、学校内の団結と学校間の親睦を深める機会と

なりました。多くの方々に大会を支えていただき、よい大会になったと思

います。ありがとうございました。

（来年度は、11月 30日開催予定）

諏訪湖水鳥観察会 博物館の剥製も登場
１２月２３日（土）横川河口付近で諏訪湖水鳥観察会が開催されまし

た。小学生１０名、大人３４名（そのうち諏訪市の公民館から７名）合計

４４名が参加しました。今年は、身近に水鳥を見ていただこうと、教育博

物館から剥製をお借りして最初の説明が行われました。小さな子が剥製を

目の前に見て、目を丸くしている様子が印象的でした。１時間程でしたが、

冬の水鳥の生態を学ぶ貴重な機会となりました。

正副議長をお務めいただいた小林一博社員（宮川小）、喜多篤史社員（岡谷田中小）のお二人には、

一年間に渡って大変お世話になりました。ありがとうございました。


